

Clarifications de Baowu Resources concernant la contribution initiale de 99 millions USD à la République de Guinée dans le cadre du Projet Simandou

Conakry, le 17 novembre 2025 - À la suite des récents commentaires relatifs à la contribution de 99 millions USD dans le cadre du Projet Simandou en République de Guinée, nous souhaitons rappeler les faits et apporter les clarifications nécessaires, dans un souci constant de transparence et de bonne gouvernance.

Nous tenons avant tout à exprimer notre profonde gratitude à la République de Guinée pour la qualité de la collaboration entretenue au cours de ces trois dernières années. Nous demeurons pleinement engagés, aux côtés de la République de Guinée et de l'ensemble des partenaires, à assurer un développement responsable et durable du Projet Simandou, dans l'intérêt supérieur du peuple guinéen.

À la date de réalisation des investissements de Baowu Resources dans le Projet Simandou (*Closing Financier*), intervenue le 19 juin 2024, Baowu Resources et son partenaire Winning Consortium Simandou (WCS) ont intégralement procédé au versement de l'ensemble des montants relatifs à leur investissement initial tel que prévu par les accords conclus, y compris la contribution initiale de 99 millions USD. Ces fonds ont été injectés directement au niveau des sociétés *holding* et sociétés de projet des infrastructures et des mines du Projet Simandou,

conformément à la structure contractuelle convenue, afin d'assurer un financement immédiat, sécurisé et continu des travaux.

Au cours des dix-sept derniers mois, l'intégralité des contributions de Baowu Resources et WCS est demeurée à la disposition de ces sociétés *holding* et sociétés de projet, exclusivement dédiée à l'exécution opérationnelle des travaux - ferroviaires, portuaires, miniers et des infrastructures associées. Cette allocation a permis d'assurer une progression soutenue des chantiers, d'éviter tout ralentissement dans un projet d'importance stratégique pour la République de Guinée, et de veiller à ce que les ressources mobilisées servent en priorité à la réalisation effective des ouvrages. Ainsi, nous comprenons que la République de Guinée, représentée par le Comité Stratégique de Simandou, n'avait pas encore accepté d'encaisser les 99 millions USD tant que l'ensemble des préalables contractuels nécessaires à la mise en œuvre du Projet Simandou n'avait pas été pleinement rempli.

À présent que les infrastructures essentielles ont été achevées et que les opérations ont démarré conformément aux souhaits de la République de Guinée, cette dernière peut envisager d'autoriser le paiement de la contribution de 99 millions USD. Nous comprenons que les entités concernées sont prêtes à effectuer ce paiement dès qu'elles auront reçu les coordonnées du compte bancaire du Trésor Public de la République de Guinée sur lequel le versement doit avoir lieu.

Conformément à leurs engagements en matière de transparence et de bonne gouvernance, Baowu Resources et WCS demeurent pleinement disposées à veiller à la bonne exécution dudit transfert dès réception des instructions finales de la République de Guinée. Elles tiennent également à rassurer que ce transfert sera réalisé dans le strict respect des obligations contractuelles et des procédures applicables.

Baowu Resources réaffirme son engagement constant aux côtés des parties prenantes, ainsi que sa volonté de contribuer de manière constructive, responsable et transparente à la réussite durable du Projet Simandou.

— FIN —

Contact:

Baba Hady Thiam

babahady.thiam@thiam-associes.com et +224 623 92 66 92

English version**Baowu Resources' Clarifications Regarding the Initial USD 99 Million Contribution to the Republic of Guinea under the Simandou Project**

Conakry, 17 November 2025 - Following recent comments relating to the USD 99 million contribution under the Simandou Project in the Republic of Guinea, we wish to recall the facts and provide the necessary clarifications, in a constant spirit of transparency and good governance.

We would first like to express our deep gratitude to the Republic of Guinea for the quality of the cooperation maintained over the past three years. We remain fully committed, alongside the Republic of Guinea and all partners, to ensuring the responsible and sustainable development of the Simandou Project, in the best interests of the Guinean people.

As at the date of completion of Baowu Resources' investments in the Simandou Project (the Financial Closing), which took place on 19 June 2024, Baowu Resources and its partner Winning Consortium Simandou (WCS) had fully paid all amounts relating to their initial investment as provided for in the agreed documentation, including the initial USD 99 million contribution. These funds were injected directly into the holding companies and the project companies for the infrastructure and mining components of the Simandou Project, in accordance with the agreed contractual structure, in order to ensure immediate, secure and continuous funding of the works.

Over the past seventeen months, all of Baowu Resources and WCS's contributions have remained available to these holding companies and project companies and have been dedicated exclusively to the operational execution of the works - rail, port, mining and associated infrastructure. This allocation has made it possible to ensure steady progress of the worksites, avoid any slowdown in a project of strategic importance for the Republic of Guinea, and ensure that the resources mobilized are primarily used for the effective completion of the facilities. Accordingly, our understanding is that the Republic of Guinea, represented by the Simandou Strategic Committee, had not yet accepted to receive the USD 99 million as long as all the contractual prerequisites necessary for the implementation of the Simandou Project had not been fully satisfied.

Now that the essential infrastructures have been completed and operations have commenced in accordance with the wishes of the Republic of Guinea, the latter may consider authorizing the payment of the USD 99 million contribution. Our understanding is that the relevant entities are ready to make this payment as soon as they receive the banking details of the account of the Public Treasury of the Republic of Guinea to which the amount is to be transferred.

In line with their commitments to transparency and good governance, Baowu Resources and WCS remain fully prepared to ensure the proper execution of this transfer upon receipt of the Republic of Guinea's final instructions. They also wish to reassure that this transfer will be carried out in strict compliance with the contractual obligations and applicable procedures.

Baowu Resources reaffirms its constant commitment alongside all stakeholders, as well as its determination to contribute in a constructive, responsible and transparent manner to the long-term success of the Simandou Project.

— END —

Contact:

Baba Hady Thiam

babahady.thiam@thiam-associes.com and +224 623 92 66 92